

Tous nos soins visage sont personnalisés. Ils associent des manœuvres manuelles et des traitements effectués avec notre ligne de soins Pure Altitude, aux extraits de plantes de montagne.

All our facials are personalised. They combine manual techniques and treatments using the Pure Altitude product line with mountain plant extracts.

LES FONDAMENTAUX / FUNDAMENTALS

DRAINAGE ESTHÉTIQUE À L'ELIXIR À LA RACINE DE MACA / AESTHETIC DRAINAGE

25 ou 50 min

65€ / 105€

Drainant & Détoxifiant / *Draining & Detoxifying*

La combinaison de l'Elixir à la Racine de Maca, puissant sérum régénérant et d'un massage* doux avec pressions régulières, stimule la circulation lymphatique pour réveiller l'éclat naturel de la peau. Idéal en cure "détox" après des périodes d'excès.

The combination of the powerful renewal Elixir à la Racine de Maca serum and a gentle massage that applies regular pressure boosts lymphatic circulation to awaken your skin's natural radiance. The perfect detox remedy after a period of overindulgence.*

ÉCLAT DE GIVRE / ÉCLAT DE GIVRE - 25 min

65€

Nettoyant / *Cleansing*

Un soin ultra-efficace, entièrement personnalisé en fonction de vos besoins cutanés, pour nettoyer la peau en profondeur et découvrir tous les bienfaits de la ligne Pure Altitude. Effet coup d'éclat instantané !

An ultra-effective treatment totally tailored to your skin's needs, offering deep cleansing and introducing you to all the benefits of the Pure Altitude skincare range. An instant radiance boost!

BULLE D'OXYGÈNE / BULLE D'OXYGÈNE - 50 min

115€

Détoxifiant & Régénérant / *Detoxifying & Regenerating*

Soin du visage traditionnel de la ligne Pure Altitude, que votre praticienne personnalisera en fonction des besoins de votre peau. Nettoyant et détoxifiant, il allie soin complet du visage et massage* des zones réflexes pour oxygéner la peau et apaiser l'épiderme.

Pure Altitude's classic facial performed by our therapists according to your skin's needs: a full cleansing and detox facial combined with a massage of the reflex zones to oxygenate the skin and soothe the epidermis.*

LES SOINS SIGNATURE PURE ALTITUDE / SIGNATURE RITUALS

SOIN BOL D'AIR PUR / BOL D'AIR PUR FACIAL - 80 min 145€
Détox & Cocooning / Detox & Cocooning

Soin complet du visage, association parfaite de manœuvres manuelles aux galets de Basalte chauds et aux rouleaux de Jade frais pour un effet chaud / froid stimulant efficacement la circulation lymphatique. Les traits sont détendus, les pores resserrés, la peau retrouve toute sa fraîcheur. Il est idéal pour détoxifier les peaux urbaines et stressées. Associé à un massage* du dos pour une détente totale.

A total face care treatment that offers the perfect combination of manual techniques using hot Basalt stones and cool Jade rollers, alternating hot and cold to stimulate lymphatic circulation. Facial lines are relaxed, pores tighter and skin fresher-looking. The perfect detox treatment for stressed, urban skin. Includes a back massage to make relaxation complete.*

SOIN SÈVE DE VIE / SÈVE DE VIE FACIAL - 80 min 150€
Eclat & Régénération / Glow & Anti-aging

Ce soin conjugue tous les bienfaits de la ligne Sève de Vie, à ceux de la cryodermie, technologie de froid stabilisé à -5°C, activant la micro-circulation veineuse et lymphatique, associé à un masque à la Vitamine C, booster d'éclat. Le froid oxygène, régénère les tissus et raffermi l'épiderme, le teint redevient lumineux et uniforme.

This treatment brings together all the benefits of the Sève de Vie skincare range with those of cryodermie, a technology that uses cold stabilised at -5°C to boost micro-circulation of the veins and lymphatic system. Combined with a radiance-boosting vitamin C mask. The cold oxygenates and renews skin tissues and firms the epidermis for a uniform, luminous complexion.

SOIN ROSE D'HIMALAYA / ROSE D'HIMALAYA FACIAL - 80 min 160€
Anti-âge & Nourrissant / Anti-aging & Nourishing

Soin complet du visage utilisant les pouvoirs ultra-repulpant du masque Jeunesse Rosalpina, et hautement régénérant de l'Elixir Himalaya. Associant palper rouler, drainage lymphatique esthétique et massage* aux rouleaux de Quartz Rose. L'ovale du visage est redessiné, les rides lissées, le visage est visiblement lifté et redensifié.

A full facial that uses the amazing plumping powers of the Rosalpina Youth Mask and the ultra-regenerating properties of the Elixir Himalaya with palpate and roll and lymphatic drainage techniques plus a massage using rose quartz rollers. Facial contours are redefined, wrinkles smoother, your face looks visibly lifted and redensified.*



SOIN LIFT 4810 / LIFT 4810 FACIAL - 80 min 160€
Anti-âge & Liftant / Anti-aging & Lifting

Issu de l'expertise anti-âge Pure Altitude, alliant ressources naturelles de la montagne et actifs ultra-pointus issus de la Bio-Technologie, ce soin tenseur et raffermissant allie effleurage, palper rouler et lissage en alternance de chaud / froid, pour activer la micro-circulation et agir sur la tonicité des traits. L'ovale du visage est redessiné, les rides lissées, le visage est visiblement lifté et redensifié. Effet « lifting » instantané !

Created using Pure Altitude's anti-ageing expertise which blends the mountains' natural resources and cutting-edge biotechnological active ingredients, this skin tightening and firming treatment uses a combination of effleurage, palpate and roll and smoothing techniques, alternating hot and cold to activate microcirculation and tone facial lines. Facial contours are redefined, wrinkles smoother, your face looks visibly lifted and re-densified. An instant face lift!

SOIN ALP-CELLS REPAIR À LA FEUILLE D'OR /
ALP-CELLS REPAIR WITH GOLD LEAVES FACIAL - 80 min 200€
Soin global anti-âge d'exception / Global anti-aging care

Rituel anti-âge ultra-innovant, exclusif et unique, associant les actifs redensifiants de la Crème Alp-Cells Repair et les propriétés remodelantes du Stylet Germanium Repair à un masque à la feuille d'or, agissant en véritable régénérateur des cellules.

Le teint retrouve son éclat, la peau est plus tonique, les traits sont parfaitement lissés et les rides visiblement estompées. Un soin « haute couture » parfait pour s'offrir un véritable coup de fouet cellulaire.

Full treatment facial that combines the cellular oxygenation benefits and stimulation of support fibers using the Germanium stick with manual maneuvers including deep smoothing, pinching, rolling and lymphatic drainage. The treatment comes to a close with the application of gold leaves. The face regains its radiance, skin is more toned, wrinkles faded and features are smoothed.